

Pressemitteilung

Sichtbar durch die dunkle Jahreszeit: Kreissparkasse Soltau spendet 1.000 Warnwesten für alle Erstklässler im nördlichen Heidekreis!

Mit der Aktion, Warnwesten an alle Schulanfängerinnen und Schulanfänger zu verteilen, möchte die Kreissparkasse Soltau einen Beitrag zur Erhöhung der Sicherheit im Verkehr leisten. Ob auf dem Schulweg oder bei Ausflügen, die neongelben Warnwesten kommen immer dort zum Einsatz, wo besondere Vorsicht gilt. Denn mit den Westen werden die Kinder insbesondere bei schlechten Lichtverhältnissen besser wahrgenommen.

"Kinder sind im Straßenverkehr besonders gefährdet und benötigen besondere Schutzmaßnahmen, um sichtbar und sicher zu sein", so Andy Bartsch, Leiter Privatkunden. "Mit den leuchtend gelben Warnwesten erhöhen wir die Sichtbarkeit erheblich. Es freut uns sehr, dass wir dazu beitragen können, dass die Kinder sicherer zur Schule und nach Hause gelangen."

Die symbolische Übergabe der gut 1.000 Warnwesten für die Erstklässler fand am Mittwoch den 11. Oktober in der Geschäftsstelle Schneverdingen statt. Herr Bartsch überreichte die Warnwesten gemeinsam mit seinen Filialleitern an die anwesenden Lehrkräfte der Grundschulen aus dem nördlichen Heidekreis. Eine gelungene Aktion für mehr Sichtbarkeit im Straßenverkehr und ein wichtiger Beitrag für mehr Sicherheit der Kinder!



Auf dem Foto: Symbolische Übergabe der Warnwesten durch die Filialleiter der Kreissparkasse Soltau an die Vertreter der Grundschulen des nördlichen Heidekreises

Soltau, den 16.10.2023

Kontakt

Clemens Reimer Vertriebsmanagement

Tel.: 05191 86-300

E-Mail: clemens.reimer@ksk-soltau.de